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Von Anfang an hab ich Ivo total vertraut. Wenn der gesagt hat, das machen wir so und so,
dann hab ich genickt, und dann haben wir das so gemacht wie er gesagt hat. Denken Sie
aber nicht, ich wäre so eine naive, dumme Nuss, die macht, was so’n Typ befiehlt, weil der
stärker ist, schlauer und älter. Mein Vertrauen kommt aus Erfahrung. Hab ganz schön viel
Erfahrung mit Menschen, weiß praktisch immer sofort, ob man einem vertrauen kann oder
nicht. Mein Vertrauen in Ivo hat sich auch immer ausgezahlt in den zweieinhalb Jahren. Wir
sind uns in einem leerstehenden Haus in R. begegnet, wo ich Platte machen wollte. War so
ein Geheimtipp bei den Mädels. Da kommt nie jemand hin, schon gar kein Mann, da bist du
safe, hatte Pinky gesagt. [Lesezeit ca. 5 min] (mehr …)
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